

MoMA PS1 PRESENTA EL PROGRAMA DE MURALES EN LA PLAZA LA ARTISTA LADY PINK ANUNCIA SU COMISIÓN INAUGURAL

LONG ISLAND CITY, Nueva York, 10 de abril, 2025—MoMA PS1 lanzará un nuevo programa de comisiones de murales en junio de 2025 basado en proyectos pasados en su fachada. El programa invitará a artistas a crear nuevas obras murales frente a la plaza pública de la entrada principal del PS1, que darán la bienvenida a los visitantes del museo. Cada año, se seleccionará a un artista para una nueva comisión mediante un proceso de selección en el que participará un jurado de líderes culturales locales, entre ellos curadores, organizadores y artistas. Para 2025, el jurado seleccionó una propuesta de la artista de grafiti y pintora Lady Pink (Ecuador/Estados Unidos n. 1964). Inaugurando el 26 de junio y en exhibición hasta la primavera de 2026, el mural entrelaza imágenes emblemáticas de la práctica de Pink (estructuras surrealistas de ladrillo, el skyline de Nueva York y la línea 7 del metro) en un homenaje a 5Pointz y la historia de Nueva York como un sitio conflictivo y complejo de experimentación creativa. Nacida en Ecuador y criada en Astoria, Queens, Lady Pink comenzó a pintar grafitis en su adolescencia en 1979. Una de las pocas mujeres abrazadas por la escena del grafiti en ese momento, pintó vagones de metro por toda la ciudad con su etiqueta distintiva: Pink. También se involucró profundamente en 5Pointz, un edificio disputado anteriormente ubicado en Jackson Avenue frente a MoMA PS1, cuya fachada fue un sitio importante para el arte del grafiti y el muralismo desde la década de 1990 hasta el 2013, cuando fue demolido para dar paso a un rascacielos residencial. Lady Pink rinde homenaje a esta historia en su nuevo mural para PS1, que presenta un pie inmenso construido con mampostería de piedra (un retrato abreviado de la artista) adornado con las etiquetas de los artistas icónicos de 5Pointz.

“Para la obra inaugural del proyecto mural en la plaza de MoMA PS1, recurrimos a artistas neoyorquinos con profundos vínculos con Queens y nuestra ciudad”, dijo Connie Butler, Agnes Gund Director de MoMA PS1. “Nos entusiasma ver nuestro barrio integrado en la impresionante comisión de Lady Pink, que cautivará tanto a la comunidad como a los transeúntes con sus vívidas imágenes y su síntesis de historias locales”.

Para la selección, el equipo curatorial de MoMA PS1 solicitó nominaciones de artistas a más de veinte socios comunitarios, organizaciones artísticas de la ciudad y profesionales locales. Las propuestas resultantes fueron evaluadas por un jurado de líderes culturales de Queens: Camila Palomino, escritora y curadora; Lindsey Berfond, curadora adjunta del Queens Museum, e Isabella Bustamante, fundadora del Teen Art Salon en Long Island City. Entre 2020 y 2025, las artistas Nanibah Chacon, Tatyana Fazlalizadeh y Layqa Nuna Yawar pusieron a prueba proyectos de murales con participación comunitaria en este espacio, junto con los grupos locales de Queens Transform America, Make the Road y miembros de Shinnecock, Unkechaug y Matinecock Nation. Para continuar con su proyecto participativo, el museo ha establecido este nuevo programa para dinamizar el espacio con arte mural anualmente.

Lady Pink es una artista que comenzó a pintar grafitis en 1979. Pintó vagones de metro entre 1979 y 1985, y protagonizó la película *Wild Style* (1982). En 1981, sus primeros lienzos se exhibieron en *New York/New Wave* en PS1. Su obra ha sido expuesta individualmente en el Moore College of Art de Filadelfia y forma parte de la colección del Whitney Museum of American Art, Metropolitan Museum of Art, Brooklyn Museum y Museum of Modern Art de Nueva York, y Groningen Museum de Países Bajos. Su obra se exhibe actualmente en *Above Ground: Art from the Martin Wong Graffiti Collection* en el

Museum of the City of New York. Comparte sus 42 años de experiencia con adolescentes impartiendo talleres de murales y conferencias por todo el mundo.

La exposición está organizada por Jody Graf y Elena Ketelsen González, asistentes curatoriales, MoMA PS1.

ACERCA DE MoMA PS1

MoMA PS1 promueve el arte y los artistas en la intersección de los problemas sociales, culturales y políticos de nuestro tiempo. Proveyendo a las audiencias una agencia para hacer preguntas, acceso al conocimiento y un foro para el debate público, PS1 ha ofrecido una mirada a las diversas visiones del mundo de los artistas durante más de 40 años. Fundada en 1976, la institución fue una fuerza definitoria en el movimiento de espacios alternativos en la ciudad de Nueva York, transformando una escuela pública del siglo XIX en Long Island City en un sitio para la experimentación artística y la creatividad. PS1 ha sido miembro del Grupo de Instituciones Culturales de la Ciudad de Nueva York (CIG) desde 1982 y afiliado al Museo de Arte Moderno desde 2000.

Horarios: MoMA PS1 está abierto de 12 a 6 p.m. jueves, viernes, domingo y lunes, y de 10 a.m. a 6 p.m. el sábado. Cerrado el Día de Acción de Gracias, Navidad y el 1 de enero.

Entrada: entrada sugerida de \$10; \$5 para estudiantes y personas de la tercera edad; gratis para los residentes del estado de Nueva York y los miembros del MoMA. La entrada gratuita para los residentes del estado de Nueva York es posible gracias a The Horace W. Goldsmith Foundation. Los boletos se pueden reservar en línea en mo.ma/ps1tickets.

Guía para visitantes: descubre más sobre MoMA PS1 con la aplicación Bloomberg Connects. Lee el texto de pared, escucha directamente a los artistas y descubre la historia del edificio con esta guía multimedia para visitantes. Esta experiencia digital es posible gracias al apoyo de Bloomberg Philanthropies.

Dirección: MoMA PS1 está ubicado en 22-25 Jackson Avenue en 46th Ave en Long Island City, Queens, al otro lado del puente Queensboro desde el centro de Manhattan. Si viajas en metro, toma las líneas E, M o 7 hasta Court Sq; o la G hasta Court Sq o 21 St Van Alst. En autobús, toma la Q67 hasta Jackson y 46th Ave o la B62 hasta 46th Ave.

Información: Para consultas generales, llama al (718) 784-2084 o visita moma.org/ps1.

Contacto de prensa: Julia Fesser, (845) 625-9041 o julia_fesser@moma.org

Consultas de prensa generales: press_momaps1@moma.org. Para descargar imágenes de alta resolución, visita moma.org/press